



1229 PPPK Guru di Kabupaten Pasuruan Terima SK Pengangkatan



Selasa, 26 April 2022

Sebanyak 1229 guru Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Formasi tahun 2021 tahap pertama di Kabupaten Pasuruan akhirnya menerima Surat Keputusan (SK) pengangkatan. SK diserahkan oleh Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf,

kepada para PPPK di halaman Kantor Dinas Pendidikan Kabupaten Pasuruan pada Selasa, 26 April 2022. Ribuan PPPK guru ini adalah mereka yang lolos seleksi dari 2693 calon PPPK yang mengikuti ujian.

Setelah menerima SK, para PPPK guru langsung menerima gaji pokok dari APBN dan tunjangan dari APBD Kabupaten Pasuruan. Dari 1229 PPPK guru, mayoritas adalah guru kelas (851 orang), disusul guru penjaskes (173 orang), guru agama Islam (74 orang), guru prakarya dan kewirausahaan (35 orang), guru bimbingan konseling (18 orang), dan jabatan guru lainnya. Selain itu, 765 PPPK guru yang lulus tahap II telah diusulkan untuk mendapatkan nomor induk PPPK dan sedang menunggu validasi dari Badan Kepegawaian Negara (BKN).

Proses rekrutmen PPPK guru dilaksanakan secara online oleh BKN RI, mulai dari pendaftaran akun, verifikasi berkas, ujian berbasis komputer (CAT), hingga pemberkasan. Bupati Irsyad Yusuf meminta semua PPPK guru yang baru menerima SK untuk bekerja sebaik mungkin dengan disiplin tinggi, loyalitas, dan patuh terhadap aturan birokrasi. Mulai tanggal 1 Mei 2022, mereka resmi menjalankan tugas sebagai ASN di satuan unit kerja masing-masing.

Bupati juga meminta Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, kepala sekolah, dan pengawas sekolah untuk terus memantau dan mengevaluasi ASN agar dapat mengoptimalkan penugasannya dan menjadi coach & mentor yang baik. Ia berharap semua ASN di Kabupaten Pasuruan dapat menjadi agen perubahan di semua sektor sesuai bidang tugas masing-masing, dengan nilai-nilai berakhlak, berorientasi pelayanan, akuntabel, kompeten, harmonis, loyal, adaptif, dan kolaboratif.

Berita ini diringkaskan menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.